
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Votre inflator In&motion est désormais utilisable 10 ans ! 

Jusqu’ici, les Inflators disposaient d’une durée de vie de quatre ans. Afin de 

pouvoir apporter davantage de confort aux utilisateurs, limiter le coût 

d’utilisation et l’impact écologique, nous avons mené des tests sur la durée 

de vie des inflators In&motion. Les Inflators In&motion sont désormais 

utilisables 10 ans. 

Et comme une bonne nouvelle n’arrive jamais seule, ce changement est 

rétroactif et s’applique donc à l’inflator déjà installé dans votre gilet airbag. 

 

Comment calculer la date limite d’utilisation de votre Inflator ? 

 

Il vous suffit de consulter la date limite d’utilisation  

« use by » inscrite sur l’étiquette de votre Inflator. 

 

 

• Si la date inscrite est 2026 ou antérieure, votre inflator est encore 

utilisable pendant 6 années supplémentaires. 

Exemple : si la date indiquée sur votre inflator est 12/2025 alors la 

date limite d’utilisation de votre inflator est 12/2031) 

 

• Si la date inscrite est 2033 ou supérieure, la date limite 

d’utilisation de l’inflator est la date indiquée sur l’étiquette. 

 

 

Vous avez des questions concernant la durée de vie de votre Inflator ? 

Contactez l’équipe In&motion sur https://www.inemotion.com/contact 

 

 

You can now use your In&motion inflator for 10 years! 

Until now, the In&motion inflator had an expiration date after 4 years. For 

practicity, cost and ecological reasons, we decided to run a series of tests 

in order to confirm the extension of the expiration date. Inflators now 

expire after 10 years. 

 

The extension of the expiration date is retroactive and applies to all 

inflators, including the inflators already in use. 

 

How to calculate the expiration date of your inflator? 

 

Look at the mention "Use By" on the label at  

the back of your inflator. 

 

• If date is on or before 2026, your inflator can still be used for 

another 6 years. 

Example: if the date indicated on your inflator is 12/2025 then the 

expiry date of your inflator is 12/2031) 

 

• If the date is on or after 2033, the expiry date of the inflator is the 

date indicated on the label. 

 

 

 

Any question about the lifetime of your inflator ? 

Contact In&motion at https://www.inemotion.com/contact 


